



Brèves
du Secrétaire Académique
SNPDEN-UNSA Rennes

Le 06 février 2021

Brève 04/2021

Actualités

Retour sur une « désinformation »

Dans le journal Ouest-France du lundi 18 janvier à la page Bretagne on pouvait lire un article d'un chercheur en sciences sociales de Rennes2, monsieur Pascal Plantard, avec une fin pour le moins surprenante mettant en cause notre travail, voire notre probité. Contacté par le SNPDEN-UNSA l'auteur a pu nous écrire les mots suivants qui s'ils nous rassurent sur ses intentions continuent à nous inquiéter sur la déontologie journalistique du premier quotidien régional de France :

« Merci pour notre conversation de cette fin d'après-midi concernant le dernier paragraphe de mon interview dans le Ouest-France du 18 janvier 2021 écrite par Tanguy Homery.

*Comme je vous l'ai dit, Ouest-France, contrairement à d'autres journaux comme Le Monde où j'ai beaucoup publié ces derniers mois, ne fait pas relire ses interviews. Si je me reconnais à peu près dans les trois premiers paragraphes qui renvoient au titre de l'article : « Ils apprennent en fonction des humains qui sont en face d'eux », **je désapprouve formellement la formulation du dernier paragraphe où le journaliste déforme ce que je lui ai dit sur le rôle nodal des chefs d'établissements dans la mise en place et l'orchestration de l'hybridation.***

*Son point d'entrée dans l'article était les chiffres bruts du Rectorat sur les demandes d'hybridation 75 % public 25 % privé et je lui avais bien signifié que je ne pouvais pas commenter scientifiquement ces chiffres. Je ne lui ai parlé que des inégalités éducatives des élèves les plus fragiles qu'il a transformé en rivalité public / privé, sans mon accord. Visiblement, c'est une ligne éditoriale constante pour Ouest-France. **J'ai demandé un démenti qui ne m'a pas été accordé.***

Merci de faire circuler ce démenti auprès de vos collègues Chefs d'établissements en témoignage du profond respect que j'ai pour votre fonction, si difficile en ce moment.

En espérant avoir l'occasion de travailler avec vous. » Pascal Plantard

Pour être complet nous nous étions émus de cet article lors du Blanchet du 27 janvier et Monsieur le Recteur nous avait fait part également de sa colère en nous assurant avoir pris l'attache de Rennes 2.

Guy Bossard

Suivez-nous aussi sur twitter «@RennesSnpdn»